

Regierungsratsbeschluss

vom 17. Januar 2022

Nr. 2022/38

Vernehmlassung zur Härtefallverordnung 2022 Schreiben an die Eidgenössische Finanzverwaltung EFV, Bern

1. Erwägungen

Die Eidgenössische Finanzverwaltung EFV hat mit Schreiben vom 7. Januar 2022 die Kantone zur Vernehmlassung zur Härtefallverordnung 2022 eingeladen.

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartementes wird die Stellungnahme an die Eidgenössische Finanzverwaltung EFV zur Härtefallverordnung 2022 beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilagen

Schreiben an die Eidgenössische Finanzverwaltung EFV vom 17. Januar 2022, inklusive Beilage

Verteiler

Regierungsrat (6)
Volkswirtschaftsdepartement (GK 5664)
Fachstelle Standortförderung und Aussenkontakte
Medien (elektronischer Versand durch STK Kommunikation)